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A Região, no Mundo!

Prefeitura anuncia garagem coberta em
nova sede da Secretaria de Educação de CM

Av. Dom Antonio, 401 Assis - SP
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Prefeitura de
Cândido Mota,
através da Se-
cretaria de Edu-

cação e Cultura, iniciou a
construção de garagem
para abrigar sua frota de
ônibus. O espaço coberto
está sendo construído no
mesmo terreno onde é edifi-
cada a nova sede da Secre-
taria Municipal de Educação
e Cultura ‘Professora Eleusa
Neves de Alencar Jabur’. A
nova sede será composta por
18 salas diversas, banheiros
acessíveis, masculino e fe-
minino, estacionamento
para o público e estaciona-
mento privativo para funci-
onários e autoridades públi-
cas. CIDADE Página 7

Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota
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Visitas
Estiveram em O Diário do

Vale, cidadão Bruno Henri-
que Santos da Silva, cidadão
Ademir Carlos, cidadão João
Pereira Marques. Foram
recebidos na Redação.

Concurso Público
A Prefeitura de Cândido

Mota abre inscrições para
Concurso Público até o dia
23 de dezembro, com valor
da taxa de inscrição para
todos os cargos a R$ 10,50.
As vagas são para auxiliar
de serviços gerais, auxili-
ar de enfermagem, psicó-
logo, pedreiro, coveiro, au-
xiliar de saúde bucal e
médico psiquiatra. Para
inscrições e mais infor-
mações, acessar o site
www.cscconsultoria.com.br.

Reunião Conseg
O Conselho Comunitário

de Segurança de Cândido
Mota, o Conseg, realiza reu-
nião na próxima quinta-fei-
ra, dia 12, a partir das 10h.
O encontro acontece no au-
ditório Gilfredo Boretti, da
Câmara de Vereadores e
terá as presenças do co-
mando da Polícia Militar e
da Polícia Civil. O presiden-
te Alcídio Ribeiro convida a
comunidade a participar.

Torneio de Pesca
O Sindicato Rural de Cân-

dido Mota realiza o 13º Tor-
neio de Pesca neste dia 14,
das 8h às 17h, no Pesque e
Pague Miranda. Haverá pre-
miação com troféu do pri-
meiro ao terceiro lugar, e
menor e maior quantidade
pescada. As vagas são limi-
tadas. Mais informações po-
dem ser obtidas na sede da
entidade, na rua Antônio da
Silva Vieira, 562, no centro
da cidade, ou pelo whatsapp

EMPRESA JORNALÍSTICA J.A. LTDA.
Rua Félix Jabur, 535 Tel/Fax: (18) 3341-3575 (18) 99150-7909 - Cândido
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Naquele tempo, 35Jesus percorria todas as cidades e po-
voados, ensinando em suas sinagogas, pregando o evan-
gelho do Reino, e curando todo tipo de doença e enfermi-
dade. 36Vendo Jesus as multidões, compadeceu-se de-
las, porque estavam cansadas e abatidas, como ovelhas
que não têm pastor. Então disse a seus discípulos: 37“A
Messe é grande, mas os trabalhadores são poucos. 38Pedi
pois ao dono da messe que envie trabalhadores para a
sua colheita!” 10,1E, chamando os seus doze discípulos
deu-lhes poder para expulsarem os espíritos maus e para
curarem todo tipo de doença e enfermidade. Enviou-os
com as seguintes recomendações: 6“Ide, antes, às ove-
lhas perdidas da casa de Israel! 7Em vosso caminho, anun-
ciai: ‘O Reino dos Céus está próximo’. 8Curai os doentes,
ressuscitai os mortos, purificai os leprosos, expulsai os
demônios. De graça recebestes, de graça deveis dar!”

Evangelho Mateus

9,35-10,1.6-8

A família é a base da sociedade
medida que o
tempo passa, as
transformações
se dão cada vez

mais rápido na vida das
pessoas. Tais mudanças
não estão apenas associ-
adas aos produtos ou à tec-
nologia, a rapidez com que
este processo acontece
também influencia na per-

cepção sobre a sociedade e
como as relações interpes-
soais ocorrem no dia a dia.
A maneira como se enxer-
ga a família também está
se transformando. Este
dia 8é dedicado a Família,
e uma data propícia para
reflexão acerca da institui-
ção que precisa ser defen-
dida e respeitada.

A relação da família sem-
pre teve grande importân-
cia no desenvolvimento da
sociedade. O núcleo famili-
ar, pais e filhos são respon-
sáveis pela forma como
será visto o mundo no futu-
ro. A escola tem o objetivo
de difundir conhecimento,
e não de educar, dar limi-
tes ou moralidade.

Não se pode permitir
que a influência da famí-
lia na sociedade seja des-
valorizada, ela é quem de-
fine os princípios, o que se
entende por certo e erra-
do e, principalmente,
como é o relacionamento
com os integrantes de ou-
tras famílias. É a partir da
casa que se aprende como
administrar os sentimen-

tos e tudo isso contribui
completamente como será
o comportamento da soci-
edade futuramente.

A família é a base da so-
ciedade; todos nascem e
crescem em um núcleo fa-
miliar. A necessidade e nor-
matividade da família estão
enraizadas em crenças e
expectativas sobre o mun-
do. Bebês precisam vir ao
mundo, precisam de cuida-
dos intensos e de um am-
biente seguro para crescer;
a família é uma instituição
adequada a esse fim.

É com seu exemplo de
trabalho, de carinho e prio-
ridades que se formam os
parâmetros pelos quais po-
derá se julgar o resto do
mundo. Talvez por isso o
divórcio seja tão duro para
os filhos, mesmo adultos: é
o fim de algo que conside-
ravam básico e inabalável,
e coloca em dúvida a possi-
bilidade do amor verdadei-
ro e até a morte, deixando
seu mundo mais triste.

Assim, a defesa da famí-
lia não é bandeira de velhos
reacionários amedrontados
com o futuro. Antes, é a ga-
rantia de que às gerações
futuras serão ofertados os
mesmos horizontes am-
plos, e os mesmos ideais
elevados, que alimentam a
convicção de que vale a
pena produzir e investir nas
gerações futuras. A ruptu-
ra generalizada das famíli-
as anuncia um mundo sem
esperança. E sem vínculos.
Por isso, a defesa da famí-
lia é uma bandeira defen-
dida tão veementemente.

À

Editorial
(18) 3341-1342. O evento é
realizado pelo Sindicato Ru-
ral de Cândido Mota e Se-
nar-SP, em parceria com
Pesque Pague Miranda.

Faltam...
... 24 dias para acabar

2019.

Hoje é Dia...
... Internacional da Avi-

ação Civil, do Pearl Harbor
Day (aniversário da invasão
japonesa), de Santo Ambró-
sio, Santa Maria Josefa Ro-
selho, Santo Cândido, San-
to Dionísio, Santo Fausto,
São Caio, São Pedro, São
Paulo, Santo Edmundo,
Santos Heráclio e Doedoro;
Santo Esíquio, Santo Eval-
do e Santo Geraldo, São Ci-
priano, Santos Ursicin e
Maximiniano; Dia 8 será da
Família, da Justiça, Mun-
dial da Imaculada Concei-
ção, Internacional do Orgu-
lho Pansexual, do Ciclista,
do Cronista Esportivo, do
Relógio Biológico, da Cabro-
cha, do Acidente Laboral,
de São Clemente de Ocri-
da, do Santo  Papa Eutiqui-
ano, de São Richard Bax-
ter; Dia 9 será da Criança
Especial, do Alcoólico Re-
cuperado, do Fonoaudiólo-
go, de São Diego Cuauhtla-
toatzin, de Santa Leocádia,
de São Pedro Fourrier.

O Santo do Dia
“Coração em Deus, mãos

no trabalho.” (Santa Maria
Josefa Rosselho)

Mensagem do Dia
“Não possuir algumas

das coisas que desejamos é
parte indispensável da feli-
cidade.” (Bertrand Russel)

Lua...
... Crescente.
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Rua São Caetano nº 610

Aos domingos das 8h às 12h30
Horário normal das 8h às 21h

DROGARIA SÃO GABRIEL

Alguns atrasos em acordos
e negociações que envolvem
uma parceria financeira. Vê-
nus começa a caminhar atra-
vés de Sagitário, marcando
um período de otimismo. Um
amor estrangeiro pode me-
xer com seu coração.

Projetos de parcerias comer-
ciais que foram engavetados
estarão de volta. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário, marcando um pe-
ríodo de boas negociações e
acordos envolvendo uma im-
portante parceria financeira.

Mercúrio traz de volta al-
guns atrasos em projetos de
trabalho; só mais um pouco
de paciência. Vênus come-
ça a caminhar através de
Sagitário, marcando um pe-
ríodo de movimento na vida
social e novas amizades.

Tome cuidado com proble-
mas na comunicação e mal
entendidos. Vênus começa
a caminhar através de Sa-
gitário, marcando um perí-
odo de prazer e melhorias
em sua rot ina,  especial-
mente no trabalho.

Preste atenção às palavras,
ditas e ouvidas. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário marcando um pe-
ríodo de movimento na vida
social e aproximação de pes-
soas interessantes. Um ro-
mance pode começar.

Problemas na comunicação.
Não é um bom momento para
assinar documentos impor-
tantes. Adie, se possível.
Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, marcan-
do um período de maior en-
volvimento com os seus.

Atrasos e mal entendidos
podem ser evitados, se hou-
ver atenção. Vênus começa
a caminhar através de Sagi-
tário marcando um período
de movimento agradável na
vida social e aproximação de
novos amigos.

Mal entendidos em sua roti-
na. Não é um bom momento
para comprar eletroeletrôni-
cos. Vênus começa a cami-
nhar através de Sagitário,
marcando um período de me-
lhoria de sua renda. O di-
nheiro chega sem obstáculos.

Necessidade de distanciar-
se da vida social. Cuide da
saúde. Vênus começa a ca-
minhar através de seu sig-
no marcando um período de
simpatia e abertura do cora-
ção. Um romance pode co-
meçar a qualquer momento.

Deixe novos contatos comer-
ciais para depois do dia 20/
11. Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, marcan-
do um período de interioriza-
ção e contato com suas emo-
ções, que passam por um mo-
mento de equilíbrio.

Projetos profissionais esta-
rão em alta. Uma empresa do
passado pode contatá-lo.
Vênus começa a caminhar
através de Sagitário, mar-
cando um período de movi-
mento agradável na vida so-
cial e novas amizades.

Complicações em sua rotina,
com atrasos em projetos. Se
for viajar, saia de casa muito
antes do previsto. Vênus co-
meça a caminhar através de
Sagitário marcando um perí-
odo de melhora da imagem
profissional e social.

Rua José Marroni, 131, fone 3341-1293 - Resid. 3341-1837 - Cândido Mota/SP

Rações Pet Food, Concentrados remix, Med.
Veterinários, Pintos para corte e postura, Aves

Exóticas, Artigos p/ Pesca, Serviço especializado
de banho e tosa, ETC.

Afonso se emociona ao reencontrar Inês. Car-
los avisa a Lola que falará com o pai de Mabel
sobre o namoro dos dois. Carlos pensa em Inês.
Alfredo e Adelaide trocam olhares. Emília ras-
ga os livros da filha mais nova. Inês lê para

Afonso as cartas que escreveu para ele. Afonso não conta para
Inês sobre Carlos. Neves oferece sociedade a Zeca. Leontina se
assusta com Justina, e Olga se irrita. Elias cobra de Lola uma
dívida de Júlio. Natália tenta disfarçar o incômodo de receber os
filhos de Almeida. Clotilde sugere que Lola faça doces para ven-
der. Lola tem um pesadelo. Carlos conversa com Josias. Almeida
se oferece para falar com Elias. Inês vê Carlos com Mabel.

Fábio sugere pedir a ajuda de Thaíssa e Jeff para
gravar um vídeo do encontro de Diogo com Gise-
le. Diogo descobre a câmera de vídeo, e o plano
para desmascará-lo fracassa. Diogo e Jeniffer dis-
cutem com Eugênia e Machado no restaurante.

Alberto pede a Vera para não se envolver na relação de Marcos com
Paloma. Fábio demonstra desconfiança sobre Gisele. Yuri termina
com Gisele. Chega o dia do desfile da coleção idealizada por Paloma
e Nana. Pela internet, Gisele vê Diogo na transmissão do desfile de
Paloma e teme que o advogado atente contra a vida de Alberto.

Lurdes aceita ajudar Sandro. Thelma grava ví-
deos para Danilo. Danilo procura Amanda, que
conversa com o ex-namorado sobre o estado
de saúde de seu pai. Oliveira afirma que ele e
a equipe apoiarão Thelma. Vitória conversa

com Lurdes sobre Thelma e se sensibiliza. Marina sente ciúmes
de Ryan. Raul faz uma proposta a Sheila. Amanda afirma a Age-
nor que destruirá Álvaro. Sheila recontrata Érica, e Raul come-
mora a felicidade da namorada. Lídia manipula Estela contra
Raul. Sem se revelar, Amanda repassa informações a Davi e Gua-
rá. Verena descobre que está grávida, e Álvaro gosta. Os filhos
de Lurdes a pressionam sobre Sandro e Marconi. Danilo apoia
Thelma. Lurdes despista Ryan e encontra Marconi. Betina diz a
Magno que Míriam encontrou o assassino de seu irmão.

* Os capítulos estão sujeitos a mudanças em função da edição das novelas

O município de Cândido
Mota recebe no próximo dia 13,
sexta-feira, a partir das 19h30,
a carreta com o Papai Noel. O
veículo do grupo Hengel, de As-
sis, é todo iluminado, e percor-
rerá a avenida Coronel Valên-
cio Carneiro e bairros de Cân-
dido Mota, para abrilhantar o
comércio neste clima de Natal.

A vinda da carreta para
Cândido Mota tem a parceria
da comerciante Regina Jabur,
proprietária da Kasa Jabur
Presentes e Decorações, além
do apoio do Conselho Comuni-
tário de Segurança (Conseg)
de Cândido Mota.

Um projeto de iniciação
científica desenvolvido por
uma aluna da Faculdade
de Ciências e Letras (FCL)
da Unesp em Assis rece-
beu menção honrosa no 9º
prêmio Baldur Oscar
Schubert de Gestão ao Ab-
senteísmo e Reabilitação
Profissional. A estudante
Flávia Rocha Santos foi
orientada pela professora
Maria Luiza Gava Schmi-
dt e seu projeto aborda a
readaptação dos profissio-
nais do setor público mu-
nicipal ao trabalho após o
adoecimento.

Segundo a docente, o
trabalho intitulado ‘A Vi-
vência do Processo de Re-
adaptação Profissional de

Trabalho de aluna da Unesp Assis é destaque em evento nacional
Da Redação
------------------------------------------
Assis

Trabalhadores no Serviço
Público Municipal: Difi-
culdades e Perspectivas’,
possui uma temática re-
levante e cumprirá um
papel norteador para ge-
renciar possíveis falhas
nas etapas do processo de
retorno ao trabalho em
trabalhadores munici-
pais, principalmente no
mapeamento de aspectos
relativos às múltiplas fa-
ses deste processo.

A orientadora destaca
ainda que, neste sentido,
o projeto pode contribuir
para assegurar o retorno
ao trabalho sustentável
(Sustainabe Retorn to
Work) como descrito por
Young et al., (2016) e tam-
bém contribuir para a efi-
cácia da implantação das
Diretrizes da ISSA (Inter-

national Social Security
Association): Retorno ao
Trabalho e Reintegração,
publicadas em  2013 (MCA-
NANEY & WYNNE, 2017).

O projeto de iniciação
científica de Flávia teve
apoio da Fundação de
Apoio à Pesquisa no Esta-
do de São Paulo (Fapesp) e
recebeu o prêmio no últi-
mo dia 24, durante even-
to nacional organizado
pelo Centro Brasileiro de
Saúde e Segurança In-
dustrial, realizado na ci-
dade de Campinas.

Na descrição do projeto
de pesquisa, Flávia argu-
menta que a readaptação
ao trabalho é um processo
complexo que advém des-
se adoecimento e afasta-
mento do trabalhador, mo-
bilizando sofrimento, an-

gústias e podendo fazer pi-
orar o estado de saúde dos
indivíduos. Somado a isso,
existem as peculiaridades
vividas pelos servidores
públicos brasileiros, como
a visão social ruim a seu
respeito, pautada no sen-
so comum de que são pes-
soas preguiçosas e encos-
tadas no Estado.

No evento, o trabalho foi
apresentado pela professo-
ra e por sua orientanda
dentro da modalidade Pai-
nel: Readaptação no Servi-
ço Público, e recebeu a co-
laboração do prefeito do
município de Maracaí e
presidente do Consórcio
Intermunicipal do Vale
Paranapanema (Civap),
Eduardo Corrêa Sotana.

O painel também teve a
participação de Magadar

Rosália Costa Briguet, es-
pecialista em Direito do
Estado, procuradora do
Município de São Paulo
aposentada, assessora Ju-
rídica do Tribunal de Con-
tas do Município. A ex-pro-
curadora apresentou a pa-

lestra ‘A Readaptação do
Servidor Público sob a
Perspectiva da Reforma da
Previdência – Impacto na
Gestão dos Recursos Hu-
manos da Administração
Pública e dos Regimes Pró-
prios de Previdência’.

Flávia Rocha Santos, segunda da esquerda para a
direita, durante premiação

CM recebe ‘Carreta do Papai Noel’ no dia 13
Da Redação
------------------------------------------------

Cândido Mota
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PREFEITURA MUNICIPAL DE CRUZÁLIA

COMUNICADO: LICITAÇÃO ABERTA
Modalidade: Pregão Presencial nº. 26/2019. Objeto: Registro de
preços destinado a aquisição de material de construção para os
departamentos do município de Cruzália - SP. Tipo de licitação:
menor preço por item. Data de realização: 19/12/2019 – as 9:00
horas. Edital disponível: www.cruzalia.sp.gov.br ou retirar no setor
de licitações. Mais informações na Prefeitura Municipal de Cruzá-
lia, na Avenida Luiz Zandonadi, nº 120 ou através do telefone (18)
3376-1112 / 3376-1295. José Roberto Cirino - Prefeito Municipal

O ex-vereador e presi-
dente do PSDB em Cân-
dido Mota José Reynaldo
Bastos da Silva, esteve
em visita à obra do Cen-
tro Esportivo na Vila São
Judas Tadeu (‘Manguei-
ral’). “A obra é executada
com R$ 300 mil que con-
segui através do então
ministro do Esporte, Aldo
Rebelo”, disse. E prosse-
guiu: “Agradeço ao prefei-
to Roberto Bueno, sua
equipe de governo, e aos
vereadores que aprova-

A equipe ‘Timbrazilian-
jiujitsu’, liderada pelos
faixas pretas Anderson
Oliveira, o ‘Tim’ e Ever-
ton Maikon, o ‘Zóio’, foi
homenageada pela Câ-
mara de Vereadores de
Cândido Mota, por repre-
sentar a cidade com ex-
celência pelo Brasil. No
último fim de semana,
inclusive, os atletas esti-
veram em Bauru e três
deles trouxeram cinco
medalhas.

O professor Anderson
Oliveira disse que a ho-
menagem ‘fechou um ex-
celente ano da equipe’. O
professor Everton Maikon
ressaltou que no próximo
ano a equipe buscará ob-
jetivos ainda maiores.

O Clube Recreativo
Bandeirante inaugurou
essa semana a sua nova
academia. O espaço se
tornou em um grande
complexo para a realiza-
ção de exercícios físicos
com equipamentos mo-
dernos,  c l imatização
adequada e aulas em di-
versos horários.

De acordo com o presi-
dente, Fabio Júnior Dias,
o ‘Madu’, o investimento

Zé Reinaldo elogia obras do Centro
Esportivo da Vila São Judas Tadeu
Da Redação

------------------------------------------
Cândido Mota

ram a retomada da obra”.
Ele lembrou que o equi-

pamento público irá aten-

der principalmente as cri-
anças e adolescentes de
Cândido Mota na prática

do futebol, combinado com
desempenho escolar e in-
clusão social. “Convido a
população para que visite
a área em obras e outras
já acabadas situadas na
vizinhança, como Unidade
Básica de Saúde, asfalto
em frente à Creche Irmã
Domenica. Estas já entre-
gues à comunidade. Mere-
cidamente a vila São Ju-
das vai se integrando tam-
bém fisicamente ao urba-
nismo da cidade, por mo-
derna arquitetura e quali-
dade construtiva”, comple-
tou o ex-vereador José
Reynaldo Bastos da Silva.

CRB inaugura nova academia
com modernos equipamentos
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

com recursos próprios
trouxe um espaço refor-

mulado e totalmente novo.
“Era uma necessidade e

uma prioridade para nos-
sa gestão. A academia
atende a um grande públi-
co, que busca com a prá-
tica esportiva ter mais
saúde e qualidade de vida.
Com isso, o novo espaço
irá suprir essas necessi-
dades dos sócios”, disse.

A nova academia conta
com aulas de ginástica lo-
calizada, treinamento
funcional kids e adulto,
dança fitness, jazz kids,
step mix, GAP, alonga-
mento, aeróbica mix e
musculação.

Equipe de Jiu-Jitsu é homenageada
pela Câmara de Vereadores de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

“Agradecemos a Deus, ao
jornal O Diário do Vale, à
Câmara de Vereadores

pela justa homenagem, à
nossa Academia CT Ma-
teus Silva e a todos nos-

sos parceiros e patrocina-
dores. Muito obrigado a
todos”, disseram.
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COMPULSÕES POR LIMPEZA
Alguns dos sinais que podem indicar a presença de um
Transtorno Obsessivo Compulsivo por limpeza e organi-
zação incluem: 
• Gastar mais de 3 horas por dia a limpar a casa; 
• Presença de vermelhidão ou de feridas nas mãos, que
indicam a constante necessidade em lavar ou desinfetar
repetitivamente as mãos; 
• Preocupação exagerada com sujeira, germes ou ácaros e
estar sempre desinfetando o sofá e a geladeira, por exemplo;
• Deixar de participar de eventos sociais, como festas de
aniversário, para não perder tempo;
• Não deixar que se realize eventos na própria casa, por-
que ela precisa estar sempre limpa, à todo momento;
• Nos casos mais graves a própria família pode ficar res-
trita a certos cômodos da casa e nunca receber visitas,
para não sujar o chão;
• Necessidade constante em verificar se tudo se encon-
tra limpo ou no lugar; 
• Necessidade para limpar objetos que geralmente não
são limpos, como cartão de crédito, celular, a embalagem
do leite, ou chave do carro, por exemplo.

Para saber se você tem mania de limpeza é preciso avali-
ar quanto tempo gasta com a “mania”, se perder 1 ou
mais hora por dia já é um indicativo. A Mania de limpeza
vira transtorno quando os hábitos, deixam de ser saudá-
veis e passam a ser obrigação diária, e dominam a vida da
pessoa, e na presença destes sintomas é recomendado
consultar um psicólogo ou psiquiatra.

Atendimento infantil, adolescente, adulto e idoso.

PARTICULAR E DESCONTOS PARA CONVÊNIOS: PRE-
VER; UNIVIDA; Cartão Mais Família; Associação Comer-
cial e Industrial; Funerária Peniel; Funerária Pax Univer-
sal; Sindicato dos Trabalhadores e Sindicato Rural.

A Prefeitura de Cândido
Mota, através da Secreta-
ria de Educação e Cultura,
iniciou a construção de
garagem para abrigar sua
frota de ônibus. O espaço
coberto está sendo cons-
truído no mesmo terreno
onde é edificada a nova
sede da Secretaria Muni-
cipal de Educação e Cultu-
ra ‘Professora Eleusa Ne-
ves de Alencar Jabur’.

A nova sede da Secreta-
ria tem área a construir
de 870,75m² e será com-
posta por 18 salas diver-
sas, banheiros acessíveis,
masculino e feminino, es-
tacionamento para o pú-
blico e estacionamento
privativo para funcionári-
os e autoridades públicas.

A garagem está sendo
construída em uma área
de 980,00 m² com pilares
circulares de concreto e
cobertura em estrutura
metálica com telhas de
zinco. A capacidade de abri-
go será de 10 vagas para
ônibus de grande porte e 10
vagas para veículos meno-
res, como microônibus,
vans e carros, tendo ilumi-
nação em toda sua exten-
são. Anexo a garagem será

Um estudo científico
desenvolvido no Programa
de Pós-graduação Stricto
Sensu em Ciência Ani-
mal da Unoeste foi apre-
sentado no Southern Eu-
ropean Veterinary Confe-
rence, o principal congres-
so de clínica de pequenos
animais na Europa. A pro-
fessora doutora Silvia
Franco Andrade levou o
trabalho produzido no mes-
trado pelo cândido-moten-
se João Victor Goulart

Cândido-motense apresenta
estudo científico na Europa
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

Consoni Passareli, apre-
sentado em forma de pôs-
ter e com boa repercussão.

Com o título ‘Compara-
ção entre os tonômetros
portáteis Tonovet, Tonovet
Plus, Tono-pen Avia Vet e
KOWA HA-2 na mensura-
ção da pressão intraocular
em cães’, o trabalho com-
parou quatro tipos de tonô-
metros e analisou os re-
sultados do uso de cada um
na mensuração da pressão
intraocular, importante no
diagnóstico de oftalmopa-
tias que podem levar cães
à cegueira irreversível.

A edição de 2019 do
congresso, de iniciativa
da Associação Espanhola
de Veterinários de Peque-
nos Animais (Avepa) e
que tem a colaboração da
Comunidade Veterinária
da América do Norte
(NAVC), foi realizada em
Sevilha, na Espanha, de
7 a 9 de novembro.

Evento comprometido
com a formação continua-
da para veterinários em
todo o mundo, este ano con-
tou com mais de 200 pales-
tras de mais de 100 espe-
cialistas de vários países.

Prefeitura anuncia garagem coberta em
nova sede da Secretaria de Educação de CM
Da Redação
------------------------------------------
Cândido Mota

construído um almoxarifa-
do de 8,23 m² e banheiro
de 2,04 m², ambos em al-
venaria, com iluminação,
vaso, portas e janelas.

O secretário de Educa-
ção e Cultura, Celso Jose-
petti acompanha diaria-
mente os serviços. “Hoje a
Secretaria está localizada
em uma antiga casa resi-
dencial que não oferece as
condições necessárias
para um funcionamento de
todos os segmentos que
compõe a estrutura de um
sistema municipal de Edu-
cação. Há expectativa do
atendimento em áreas es-
pecializadas, tais como psi-
cologia educacional e fo-
noaudiologia, sem contar

que a parte administrativa
encontra-se totalmente
improvisada. Quanto a ga-
ragem dos ônibus, trata-se
de um investimento ne-
cessário, pois cabe ao po-
der público o cuidado com
a manutenção e conserva-
ção da frota que atende os
estudantes do município,
preservando-os das intem-
péries como sol, sereno e
chuva, que como sabemos,
deterioram os veículos”.

O prefeito Roberto Bue-
no falou a respeito das
obras, bem como o nome
dado à Secretaria de Edu-
cação e Cultura. “Em rela-
ção ao nome da professora
‘Eleusa Neves de Alencar
Jabur’, foi em homena-

gem a uma pessoa que es-
teve ligada a educação no
município por mais de 60
anos, que atuou como pro-
fessora, secretária de Edu-
cação em várias gestões e
também para atender so-
licitações de professores
que tinham muito carinho
e respeito pela professora.
Gostaríamos de agradecer
a Câmara de Vereadores
por terem acolhido e apro-
vado o projeto de lei envi-
ado indicando o nome da
professora Eleusa, e tam-
bém pelos respaldos ofere-
cidos para que a constru-
ção acontecesse. Esta é
uma obra que vem sendo
sonhada há mais de dez
anos, quando realizamos a

aquisição do terreno”, fa-
lou o prefeito. E concluiu:
“Agora estamos iniciando
a construção da garagem
onde a frota de ônibus e
veículos da pasta serão
abrigados com mais segu-

rança e qualidade. Estas
obras são muito importan-
tes para promoção de um
serviço de ainda melhor
em uma área que é tão
importante para a vida de
um cidadão”.
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Nos dias 12 e 14 de de-
zembro, a Anhanguera de
Assis realiza mais uma
edição de seu Vestibular
Solidário. Nesta edição, a
inscrição do candidato
será substituída pela doa-
ção de brinquedos, que se-
rão destinados às entida-
des da região.

Dentre os cursos com
vestibular aberto está o de
Direito, que começa em
2020. A graduação é 100%
presencial e foi autoriza-
da pelo Ministério da Edu-
cação e Cultura (MEC)
com nota quatro. Além da
novidade, a Anhanguera
de Assis também oferece
os cursos de graduação
em Engenharia Civil, En-
genharia de Produção e
Engenharia Elétrica.

O candidato deve levar
sua doação no dia de reali-
zação da prova. É possível se
inscrever diretamente na
unidade, onde os candida-
tos encontram o edital com-
pleto e a lista dos cursos
disponíveis, que têm matrí-
culas a partir de R$ 59.

Para participar das pro-
vas basta comparecer à
unidade das 9h às 19h e
procurar o setor de vesti-
bular. A Faculdade Anhan-
guera de Assis, que fica na
Avenida Rui Barbosa,
1441, Centro.

Cursos de graduação
• Direito
• Engenharia Civil
• Engenharia de Produção
• Engenharia Elétrica

Faculdade Anhanguera troca inscrição de vestibular por doação de brinquedos
Da Redação
------------------------------------------
Assis

Mãe Zélia, dia 10 de de-
zembro de 2019 fará um ano
de sua partida para a vida eter-
na. A sua ausência causa uma
saudade infinita em nossas
vidas. Sentimos falta de seu
sorriso, sua alegria, seus con-
selhos, suas preocupações
constantes conosco. Tudo o
que aconteceu parece um so-
nho que ainda não assimila-
mos. Só digo: que pena, Meu
Deus! Só nos resta as lem-
branças boas que vivemos
juntos. Amaremos e lembra-
remos de ti para sempre.
Suas filhas Pedrinha e Cristi-
na, esposo Dolivare, netos

amados Laredo e Leandro.
Convidamos parentes e

amigos para Missa de 1 Ano

que será realizada na terça-
feira, dia 10/12/2019, às
19h, na igreja Matriz.

MISSA DE 1 ANO DE FALECIMENTO


